
DATE : Le 14 février 2023

La réunion ordinaire du conseil municipal de Clarendon a eu lieu le soir susmentionné, à
la salle du conseil située au C427 route 148 à Clarendon.  Étaient présents :  Le Maire
Edward Walsh, Cr. Younge, Cr. Dagg, Cr. Elliott, Cr. Smith, Cr. Holmes, & Cr. Hanna.   La
greffière-trésorière Patricia Hobbs a également assisté à la réunion.

1. OUVERTURE DE LA RÉUNION
Le maire, Edward Walsh, a ouvert la réunion à 19 :00h.

Déclaration de conflit d'intérêts :
Un conflit d'intérêts survient lorsque des élus sont placés dans une situation où ils doivent
choisir entre leurs intérêts personnels, ou ceux de leur entourage, et l'intérêt public.  Les
articles de la Loi sur les élections et les référendums municipaux portant sur les conflits

d'intérêts visent à faire en sorte que le processus décisionnel au sein d'un conseil
municipal ne soit pas entaché de considérations personnelles.

Participation du public
Aucun

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
020-02-2023 Proposé par Cr. Younge

Appuyé par  Cr. Elliott
Et résolu unanimement d'adopter l'ordre du jour du 14 février 2023 avec les ajouts des
devis de location d'équipement et services à 7.3.2 et la mise à jour de la location de
tracteurs à 7.3.3.

3.   ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION ORDINAIRE DU 24 janvier 2023

021-02-2023 Proposé par :  Cr. Smith
Appuyé par :  Cr. Hanna
Et il est résolu d'adopter le procès-verbal de la réunion ordinaire du 14 février 2023 2022.
Adopté

4. RAPPORT DU MAIRE -
- Trois travailleurs de la voirie suivent un cours de RCR approuvé par la CNESST et
recevront leur certification.
- Le nouveau directeur général de la MRC sera le DG intérimaire, Kim Lesage.
- Le service d'évaluation ajoutera deux nouveaux employés
- Une présentation a été faite au conseil des maires sur le compost.
- Contestation judiciaire du projet de loi 96 - information seulement
- Le comité des jeunes de la MRC a tenu sa première réunion la semaine dernière.

5.  CORRESPONDANCE ET INFORMATIONS
- Cours offerts par la FQM - information seulement

22-02-2023 Demande de don d'Art Pontiac
Proposé par : Cr. Smith
Appuyé par : Cr. Holmes
Et accepté à l'unanimité de faire un don de 125.00$ à Art Pontiac (niveau argent).
Adopté

6. RAPPORT FINANCIER ET/OU COMPTES FOURNISSEURS
Les comptes créditeurs d'un montant de 309 824,27 $ ont été présentés.



AUTORISATION DE PAIEMENT DE LA LISTE DES FACTURES
Certificat de disponibilité des crédits
Je, soussignée, Patricia Hobbs, directrice générale de la Municipalité de Clarendon certifie
qu'il y a suffisamment de crédits disponibles pour effectuer les dépenses mentionnées
ci-dessus.
En foi de quoi, le présent certificat est donné à Clarendon ce 14e jour de février 2023.

________Patricia Hobbs__________________
Patricia Hobbs - Greffier Trésorier

023-02-2023 Proposé par Cr. Elliott
Appuyé par : Cr. Dagg
Et il est résolu de payer les factures au montant de 309,824.27$.
Adopté

7. RÉUNIONS ET RAPPORTS DES COMITÉS

7.1 COMITÉ DU PERSONNEL

7.2 COMITÉ LUP
7.2.1 Demande de lotissement
Attendu qu'une demande de subdivision a été reçue du propriétaire du lot 5 639 956
Attendu que la parcelle 5 639 956 est zonée RT-5 (récréation et tourisme).
Attendu que les parcelles 6 560 917 et 6 560 918 nouvellement formées restent zonées
RT-5.
Considérant que les deux parcelles sont adjacentes à une route (Darch) qui est acceptable
pour la municipalité.
Attendu que la parcelle nouvellement formée et la parcelle résiduelle sont toutes deux
conformes aux règlements municipaux sur les lotissements.
Attendu que le comité d'aménagement du territoire et de planification a recommandé
l'approbation de l'arpentage par le conseil, procès-verbal 17245.
Il est donc

024-02-2023 Proposé par : Cr. Holmes
Appuyé par : Cr.Dagg
Et convenu à l'unanimité d'accepter la recommandation du Comité d'Aménagement du
Territoire d'approuver cette subdivision.
Adopté.

7.3 COMITÉ DES TRANSPORTS

7.3.1 Supplément pour le nouveau camion
Attendu que la municipalité a lancé un appel d'offres public pour un nouveau camion
modèle HV613 2024 (Heavy Duty) en juin 2022.
Attendu qu'une seule offre a été reçue et acceptée par la municipalité
Attendu qu'en raison du report de la date de livraison, les coûts ont augmenté.

025-02-2023 Il est donc
Proposé par : Cr. Elliott
Appuyé par : Cr. Younge
Et accepté à l'unanimité d'accepter la surcharge au taux réduit de $6,500.00 (Plus les taxes
applicables) et de donner le mandat à la greffière-trésorière, Patricia Hobbs, de signer
cette entente.
Adopté

7.3.2 Soumissions d'entrepreneurs
- Des demandes de prix ont été envoyées à 5 entrepreneurs pour la location
d'équipement, soit Stanton, Blue Heron, Robert Erwin, Mickey McGuire Const. et Kelly
Brothers.
- Une liste de prix a été reçue de Mickey McGuire Const.
- Discussion seulement



7.3.3 - Location de tracteurs - Information seulement

7.4 COMITÉ DE LA BIBLIOTHÈQUE

7.5 COMITÉ DES FINANCES

7.6 COMITÉ DES INCENDIES

7.6.1 Devis pour les réparations du camion d'incendie - discussion seulement

7.6.2 Résolution pour adopter le rapport annuel pour l'année 2022 du plan de couverture de
sécurité révisé
Attendu que le plan révisé de couverture de sécurité incendie est entré en vigueur le 1er mai
2017.
Attendu que l'année 5 du schéma révisé de couverture de risques en incendie s'est terminée le 30
avril 2022.
Attendu que l'article 35 de la Loi sur la sécurité incendie prévoit qu'un rapport d'activités pour
l'année précieuse doit être préparé, adopté par résolution et transmis au ministre chaque année.
Il est donc

026-02-2023 Proposé par : Cr.  Dagg
Appuyé par : Cr. Hanna

Et résolu unanimement d'adopter le rapport annuel du plan de couverture de sécurité incendie
révisé pour 2022 et de transmettre ce rapport au ministre.
Adopté

7.7 GESTION DES DÉCHETS

7.7.1 - Collecte et traitement des matières organiques par la MRC

Attendu que le service de l'environnement de la MRC de Pontiac a reçu les deux questions
suivantes....

Voulez-vous que la MRC prenne en charge la collecte de porte en porte des matières organiques
sur votre territoire ?
- Voulez-vous que la MRC prenne en charge le compostage des matières organiques collectées sur
votre territoire ?
Attendu que le conseil reconnaît qu'en raison du fait que la municipalité de Clarendon est en
grande partie une communauté agricole où le compostage est effectué par des producteurs
agricoles individuels.
Il est donc

027-02-2023 Proposé par : Cr. Elliott
Appuyé par : Cr. Younge

Et convenu à l'unanimité de répondre "Non" à ces deux questions.
Adopté

7.8 COMITÉ DE L'ASSOCIATION DES CHALETS

7.9 COMITÉ DE LA CHAMBRE DE COMMERCE

8.   DIVERS ET DISCUSSIONS
Bal des pompiers - 6 mai

9.  AJOURNEMENT
028-02-2023 Motion de M. Holmes pour ajourner la réunion du 14 février 2023 à 20 h 40.

Adoptée

________________ _________________________

Maire Edward Walsh Greffier Trésorier - Patricia Hobbs




